

## Desaparece la Licenciatura de Educación Especial de las Normales. Autoridades lo avalan.

**Por: Equipo de Investigaciones Especiales del Portal Insurgencia Magisterial.  
21/05/2018**

Una de las Licenciaturas de mayor calidad de la Normal Veracruzana, la de Educación Especial, desaparece.

Con la complicidad de las actuales autoridades de la Normal Veracruzana, quienes avalaron el nombramiento de una representante sin el perfil adecuado para defender este campo de especialización, las autoridades federales anuncian la nueva Licenciatura que ocupará el lugar de Educación Especial.

La Licenciatura lleva el siguiente nombre de moda, que como toda moda, su caducidad es corta: LICENCIATURA EN INCLUSIÓN EDUCATIVA.

El día de mañana difundiremos una entrevista, que pone el acento en las incongruencias internas de la nueva Licenciatura y su propuesta curricular, así como el impacto de esta decisión en la atención a esta población.

**Fecha de creación**

2018/05/21